

Vichy → Vivre sa ville

SANTÉ ■ L'Association de parents et amis de personnes en situation de handicap reste mobilisée

L'Averpahm sur une bonne dynamique

Confrontée à de nouveaux défis, l'Averpahm souhaite continuer son action afin, notamment, de « garantir aux personnes un accompagnement de qualité ».

Christian Félicité, président de l'Association pour Vichy et sa région de parents et amis de personnes en situation de handicap (Averpahm), a réuni adhérents, partenaires, personnels, usagers, familles et sympathisants afin de leur présenter ses vœux et ceux du directeur général et des directeurs des établissements et services.

Adhérente de Sagess, groupement pour la gestion des établissements et services spécialisés, l'Aver-



CÉRÉMONIE DES VŒUX. Le public est venu nombreux pour ce rendez-vous de début d'année.

pahm a pu moderniser ses établissements et services : « A terme, fin 2019, ce seront près de 11 millions d'euros qui auront

été investis sur la période 2014-2019 », a rappelé le président, qui « souhaite que la dynamique se poursuive. »

Il s'interroge sur la vision de certains dirigeants politiques et souhaite relever le défi de « la construction d'une société inclusive

juste fondée sur les valeurs humaines de solidarité, respect, citoyenneté et laïcité. »

Face aux changements

politico-économiques qui se profilent, le secteur associatif devra s'inscrire dans le champ de la concurrence et la mobilisation doit être large pour trouver les aménagements à apporter à l'organisation de gestion solidaire.

« Préserver notre modèle associatif »

« Nous devons nous concentrer pour garantir aux personnes un accompagnement de qualité, et tout faire pour préserver notre modèle associatif, même s'il doit évoluer », a ajouté le directeur général Philippe Verdier. ■